

2024-2025 oquv yilida universitetning **248** nafar professor-o'qituvchisi malaka oshirish va stajirovka o'tash, konferensiya, seminar, forum va shu kabi anjumanlarda ishtirok etish uchun xorijiy OTMlarga yuborildi.

Shuningdek 2024-2025 oquv yilida ERASMUS+, JICA, KOICA, DAAD, SES, Britaniya Kengashi va yurtimizdagi boshqa xalqaro tashkilotlar bilan hamkorlikda **193** nafar talaba (bakalavr, magistr va doktorant) til ko'nikmalarini rivojlantirish, ushbu davlat tili, madaniyati hamda urf-odatlarini bilan yaqindan tanishish hamda xorijdagi hamkasblari bilan fikr almashish maqsadida hamkor xorijiy OTMlarga yuborildi.

Universitetda ta'lim sifatini jahon standartlariga moslashtirish, o'quv jarayoniga xalqaro ta'lim standartlariga asoslangan ilg'or pedagogik texnologiyalar, o'quv dasturlari va o'quv-uslubiy materiallarni keng joriy qilish maqsadida 2024-2025-o'quv yilida AQSH, Kanada, Germaniya, Fransiya, Italiya, Ispaniya, Finlandiya, Polsha, Turkiya, Rossiya, Xitoy, Yaponiya, Janubiy Koreya, Misr Arab Respublikasi, Jazoir, Ozarbayjon kabi davlatlaridan **86** nafar xorijiy mutaxassis faoliyat ko'rsatib kelmoqda.

Hozirgi kunda universitetda **196** nafardan ortiq xorijiy talaba tanlagan yo'nalishlari bo'yicha tahsil olmoqda. Ulardan **101** nafari bakalavr, **22** nafari magistr, **5** nafari doktorant, **28** nafar almashinuv dasturi talabalari, **40** nafar akademik litsey o'quvchilari.

2024-yilda maqsadli ko'rsatkichlarni amalga oshirish uchun xalqaro tashkilotlar, xalqaro loyihalar hamda beg'araz ko'maklar hisobidan universitetga qariyb **1 500 000 \$** dan ortiq xorijiy investitsiya jalb qilindi. **2025**-yilning hozirgi holatiga ko'ra, AQSH Davlat Departamenti, AQSH elchixonasi, Britaniya Kengashi, KOICA, JICA va shu kabi xalqaro fondlar, tashkilotlar va OTMlar bilan hamkorlikda **18** ta xalqaro loyiha amalga oshirildi hamda qariyb **180 320 \$** dan ortiq investitsiya jalb qilindi.

В 2024-2025 учебном году **248** представителей профессорско-преподавательского состава университета направлены в зарубежные учебные заведения для повышения квалификации, прохождения стажировки, обмена опытом с зарубежными коллегами, участия в конференциях, семинарах, форумах и других подобных мероприятиях.

Кроме того, в 2024-2025 учебном году в сотрудничестве с такими международными организациями, как ERASMUS+, JICA, KOICA, DAAD, SES, Британский Совет, а также с другими международными организациями, чьи представительства находятся в нашей стране, **193** студента бакалавриата, магистратуры и аспирантуры были направлены в зарубежные учебные заведения для развития языковых навыков, знакомства с культурой, языком и обычаями страны изучаемого языка.

С целью повышения качества образования в университете, внедрения передовых педагогических технологий, учебных программ и учебно-методических материалов, в 2024-2025 учебном году в университете работают

86 иностранных специалистов из таких стран, как США, Канада, Германия, Франция, Италия, Испания, Финляндия, Польша, Турция, Россия, КНР, Япония, Южная Корея, Египет, Алжир, Азербайджан и других.

В настоящее время в университете обучаются более **196** иностранных студентов по различным направлениям. Из них **101** студент бакалавриата, **22** студентов магистратуры, **5** самостоятельных исследователей, **28** студентов по программе обмена, **40** учащихся академического лицея.

В 2024 году для реализации целевых показателей через международные организации посредством международных проектов и безвозмездной помощи в университет было привлечено более 1 500 000 долларов США иностранных инвестиций.

На текущий момент, в рамках сотрудничества с Государственным департаментом США, посольством США, Британским Советом, KOICA, JICA и другими международными фондами, организациями и вузами осуществлено **18** международных проектов, в ходе реализации которых привлечено более 180 320 долларов США инвестиций.

In 2024-2025 academic year, **248** representatives of the university teaching staff were sent to foreign educational institutions to improve their qualifications, undergo internships, exchange experiences with foreign colleagues, participate in conferences, seminars, forums and other similar events.

In addition, in 2024-2025 academic year, in cooperation with international organizations such as ERASMUS+, JICA, KOICA, DAAD, SES, the British Council, as well as other international organizations whose representative offices are located in our country, **193** undergraduate, graduate and postgraduate students were sent to foreign educational institutions to develop language skills, get acquainted with the culture, language and customs of the country of the studied language.

In order to raise the quality of education at the university, introduce advanced pedagogical technologies, curricula and teaching materials, in the 2024-2025 academic year, **86** foreign specialists from countries such as the USA, Canada, Germany, France, Italy, Spain, Finland, Poland, Turkey, Russia, China, Japan, South Korea, Egypt, Algeria, Azerbaijan and others are working at the university.

Currently, more than **196** foreign students are studying at the university in various fields. Of these, **101** are bachelor's students, **22** are master's students, **5** are doctoral students, **28** are exchange program students, and **40** are students of the academic lyceum.

In 2024, more than 1,500,000 US dollars of foreign investment were attracted to the university through international organizations through international projects and grants.

Currently, within the framework of cooperation with the U.S. Embassy, the British Council, KOICA, JICA and other international funds, organizations and universities, **18** international projects have been implemented, during which more than 180,320 US dollars of investment have been attracted.